



Un panel sous le signe du militantisme



Monique Leroux et Jennie Skene, deux anciennes membres du Comité exécutif de la Fédération, ainsi que Christian Pigeon et Éline Trottier, deux militantes toujours actives au sein de l'organisation, étaient invitées à participer au panel « Notre diversité professionnelle : une richesse collective », animé par la journaliste Françoise Guénette.

Les discussions de ce panel ont permis de mettre en lumière la réalité des professionnelles en soins au regard de leur fonction de militantes, et ce, dans un contexte de diversité professionnelle. Les panélistes ont notamment abordé l'intégration des différentes catégories d'emploi lors de la fusion des accréditations syndicales, partagé leurs expériences quant à leur rôle de représentantes syndicales de ces différentes catégories d'emploi et expliqué le type de leadership qu'elles ont exercé tout au long de leur expérience de militantes. Plusieurs déléguées ont aussi partagé leur propre vécu et leur vision sur ces sujets.

Du théâtre interactif et éducatif pour les déléguées!

Dans l'avant-midi, la délégation a eu la chance d'assister à une mise en scène théâtrale et interactive réalisée par le Groupe TAC com et qui portait essentiellement sur le rôle politique des organisations syndicales.



À l'aide d'une manette électronique leur permettant de répondre de façon instantanée, les déléguées ont participé à un jeu-questionnaire et ont ainsi pu se prononcer sur différents aspects politiques de la vie syndicale et bien faire la distinction entre le politique et la politique.



L'espoir par l'action

Dr Michel Henry Brutus a présenté à la délégation en après-midi l'organisation non gouvernementale Health Education Learning Resources Projects (H.E.L.P.). Cette dernière a pour mission principale de développer et d'implanter des projets pouvant améliorer la qualité de vie des groupes les plus vulnérables des communautés rurales d'Haïti.



Docteur Brutus a fait état de la situation actuelle en Haïti et a grandement bouleversé la délégation par le contenu de sa conférence.

Les déléguées ont livré plusieurs témoignages d'appui et de courage devant les défis à relevés par les nombreux artisans impliqués dans l'organisation H.E.L.P.



Stephanie Bloomingdale, qu'on voit ici en compagnie de la présidente de la FIQ, Régine Laurent, a été chaudement applaudie lors de la présentation de sa conférence aux déléguées

de la Fédération. L'organisation de madame Bloomingdale, l'AFL-CIO, est présentement au cœur d'une très importante lutte syndicale qui a débuté en février dernier, quand le gouverneur républicain du Wisconsin a fait adopter un projet de loi draconien qui non seulement sabre dans les conditions de travail des employé-e-s des secteurs public et parapublic de l'État, mais qui limite aussi de façon drastique les droits syndicaux.

Par solidarité pour toutes les travailleuses et tous les travailleurs du Wisconsin, une pétition peut être signée à

http://act.aflcio.org/c/270/p/dia/action/public/?action_KEY=1909